

Durante la semana del 19 al 23 de abril, un grupo de alumnos de 3ºC y 4ºC, acompañados por los profesores Jaime González y Elena Berzal, realizaron un viaje a Cantabria en el que, junto con otro grupo de alumnos del IES Puerta de Cuartos de Talavera de la Reina (Toledo), visitaron y disfrutaron de lugares como **Picos de Europa**, donde desafiaron al vértigo en el teleférico de Fuente Dé, y ciudades como **Potes, Santillana del Mar, Comillas y Santander**. Además de estas visitas, también pudieron realizar diversas actividades de multiaventura en la naturaleza, como montar en piragua y mucho más.

